

## La banda Santa Cecilia ofrece un concierto a favor de la ONG Oasis para la expedición que realizan a África

17/03/2015



La banda Santa Cecilia ofrece un concierto benéfico el domingo 22 de marzo en la Teatro Castelar, a las 12 horas, a favor de la ONG Oasis. El precio de la entrada es de 5 euros y con la recaudación que obtengan esperan poder ayudar a numerosas personas.

La ONG Oasis lleva once años viajando al norte de Togo, África, para atender entre 150 y 200 pacientes. Todos los años viajan a este país, pero como allí no

disponen de infraestructura ni material el dinero que recaudan les permite dar de comer a las personas que se desplazan desde lugares que están a unos 400 kilómetros para recibir asistencia médica.

La doctora Concha Andreu, explicó que todos los años en el mes de septiembre un equipo de Traumatología y Cirugía Plástica Reconstructiva, formado por ocho personas, atienden a enfermos que sufren quemaduras o

intervienen a gente que tienen un brazo pegado al torso y otras dolencias con el objetivo de mejorar su calidad de vida.